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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Dezember 2012 wurde der Fußgänger- und Fahrradweg von Alt-Olvenstedt nach 
Ebendorf eröffnet. Zum damaligen Zeitpunkt war das Hauptstück, bis zum Großen 
Silberberg, fertiggestellt worden. Ein letztes, noch fehlendes Stück, sollte im vergangenen 
Jahr geschlossen werden. Dies ist jedoch bislang noch nicht geschehen, noch immer ist ein 
Teilstück nicht fertiggestellt. 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Weshalb wurde der Radweg noch nicht fertiggestellt? 
 

2. Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
 

3. Sind durch die Verzögerung Schäden am bestehende Belag und damit zusätzliche 
Kosten entstanden? 
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